
令和５年度 第２回名取市地域包括支援センター運営協議会 概要報告書 

 

 

○ 日時  令和５年１１月２４日(金) 午後２時～午後３時 

○ 会場  名取市役所 ６階第２会議室 

○ 出席者 出席委員：大橋副会長、中鉢委員、藤委員、田端委員   

（欠席委員：尾形会長、土手内委員、森委員、千田委員） 

      地域包括支援センター 東：佐藤所長、南：大友主任介護支援専門員、 

西：桃野副所長、中部：北條所長 

事務局:中山課長、佐藤課長補佐、髙橋主幹兼係長、山崎技術主幹、 

佐藤技術主幹、相澤技術主査 

               

○ 傍聴者 なし 

 

○ 会議概要記録 

 

１ 開 会 

２ 挨 拶   大橋 副会長 

３ 議 事 

   報告事項 

（１）令和５年度地域包括支援センター事業中間報告について 

（事務局より説明） 

※４(1)通いの場について、４(2)地域ケア会議の開催状況、下半期の予定等は一 

部各地域包括支援センターより説明 

 

〈質疑〉 

委  員：４⑴通いの場というのはどのようなものですか。 

事務局：住民主体の団体で、週１回以上集会所等に集まって、なとりん体操や

脳トレ等を実施している。年間数回のリハビリ専門職や管理栄養士を

派遣し、住民の介護予防や健康管理を実施しているものです。 

委 員：野外活動はしていますか。 

事務局：団体により活動しているところもありますが、基本は室内での活動に

なります。 

委 員：グランドゴルフ等も介護予防になると思うが。 

事務局：サロン等では実施している。サロンには助成金で活動支援をし、通い

の場にはリハビリ職等の専門職を派遣して支援している。 



事務局：グランドゴルフは、通いの場の介護予防というよりは、もう少しレベ

ルが高いので文化・スポーツ課に伝えていきます。 

 

委 員：中間の事業報告ということだが、危機管理がどうだったかの記載がな 

かった。提案だが、計画に対して実施状況について対比していくほう 

が良いのではないか。計画の数値がわかるものも提示してほしい。 

事務局：第３回で当初と比較する資料を検討します。 

委 員：地域ケア会議のテーマを決める方法は、どうやって決めるのですか。 

参集メンバーについて、もっと範囲を広げてはどうか。各地域包括支

援センター同士で情報共有してテーマを決めた方が良いのでは。体育

協会等と同じテーマでバッティングしているので、テーマを情報収集

してから決めた方が良いのでは。 

多種のメンバーが参加した方が良い。防災訓練ではドアに黄色のタオ

ルをかけて、町内会や民生委員が安否確認している。本当に手助けが

必要な方も参加できる地域ケア会議にしてほしい。 

西包括：今回の地域ケア会議は同意名簿を持っている方たちを参集した。 

委 員：今後、地域ケア会議を開催する際には、別の人も参集してほしい。地 

域ケア会議として本来やるべきことをやって欲しいです。 

委 員：上半期の収入収支の報告はどうなっていますか。 

事務局：収入支出の報告は、法人の決算後になりますので、次回ではお知らせ 

できません。 

 

 

 

４ その他 

委員より：令和６年度～令和８年度の地域包括支援センターの委託について 

      は、どのようになりますか。 

  事務局：新年度の予算の関係になるので、まだ報告できない。現在の４地域包括支 

援センターの継続を考えている。これから各法人に意向確認をしていく予

定です。 

 

・事務局より:今後の予定について 次回（第３回）…令和６年２月中旬予定 

 

 

５ 閉 会 

 



 


